
Der Sinn der Weihnacht 
 

Kerzenschimmer weit und breit – 
nun beginnt die  schöne Zeit. 

Doch die Leute rennen, laufen,  
um Geschenke einzukaufen. 

Und so mancher doch vergisst, 
was der Sinn der Weihnacht ist. 

Was nützt all das Rennen, Laufen – 
Liebe kann man nicht erkaufen. 

Der Kommerz bestimmt das Leben – 
Nur nach „Mehr“ die Menschen streben. 

Einfach einmal Zeit verschenken 
und an jene Menschen denken, 

die für Hilfe dankbar sind – 
das kann doch schon  jedes Kind! 

 
Ruhe und Besinnlichkeit, nehmt euch füreinander Zeit, 

Reden gemeinsam lachen, 
Statt auf „heile Welt“ zu machen. 
Ja, dann wird‘s vielleicht sogar so, 

wie‘s früher einmal war. 
 

Wir bedanken uns hiermit für  
die gute Zusammenarbeit  

im abgelaufenen Jahr und dürfen Euch,  
Euren Schützenbruderschaften 

sowie Euren Angehörigen   
ein gesegnetes Weihnachtsfest,  
ein glückliches neues Jahr 2024 

und  

vor allem Gesundheit wünschen ! 

 

Hubert Mohr 

Diözesanbundesmeister 

Für den Diözesanvorstand 

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch 
ins neue Jahr 2024 
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